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会議内容（次第順）

【報告事項】

※教職員へ挨拶
(1)学校の近況報告
副校長より
・道徳地区公開講座の感想は学校だよりに掲載予定
・ＩＣＴの方に入っていただき環境整備している
・生徒会選挙が行われた。
・10/24に文化部の発表を動画でリアルタイムで1・2年生も鑑賞できる見通し。陸上記録会も行う
がともに保護者の参観は対象学年のみ。
・職員の近況
校長より
・時間講師について

・道徳地区公開講座について感想
グループ討論できてよかった。3年は思春期のテーマにあっていた。見ていて面白かったし、子供
たちも楽しそうだった。男子が活発。落ち着いる中にも意見はよく出ていた。先生が工夫してい
た。子供たちは前向きだった。ＩＣＴを活用してもよかった。
・朝日新聞に松ノ木中の修学旅行について掲載された。
校長より
・修学旅行を皮切りに新しい日常の中で子供たちに色々な活動、経験ができるよう模索してい
る。授業だけではできない学び、子供たちの意見を聞きながら主体性をもって関わらせたい。

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

澁谷　薫

開催日時

開催場所　

2020.10.14 （水）　16:00〜17:00

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸 誠会長　横田和長校長　高瀬廣子委員　伊藤恒夫委員
出席者（委員）

西 貴子委員　井上一郎委員　早苗愉香委員　澁谷 薫委員

水谷 実岐副校長

なし

主な意見

次回の会議日程

2020.11.24 （火)　16:00〜

松ノ木中学校　被服室

【協議事項】

➀教員人事について
②前回の会議録について

【協議事項】

➀教員人事は来年度は国語科の教員が必要
今年度の時間講師について
②前回の会議録は承認された。

【報告事項】
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